

Gaza : Kofi Annan appelle l'Autorité palestinienne à poursuivre les auteurs d'une attaque contre des locaux des Nations Unies

3 janvier 2006 – Le Secrétaire général a condamné l'attaque perpétrée le 1er janvier à l'encontre d'un bâtiment des Nations Unies à Gaza et a exhorté l'Autorité palestinienne à poursuivre les responsables.

« Le Secrétaire général condamne l'attaque visant un centre de loisirs des Nations Unies à Gaza, perpétrée par un groupe non indentifié, qui a battu un garde des Nations Unies avant de provoquer une explosion qui a gravement endommagé les lieux », indique une déclaration transmise le 1er janvier par son porte-parole.

Le Secrétaire général a appelé l'Autorité palestinienne « à prendre toutes les mesures nécessaires pour arrêter les responsables, pour empêcher que de telles attaques ne se reproduisent, et pour maintenir l'ordre public ».

Dans une déclaration du 28 décembre à l'occasion des élections palestiniennes, le Quatuor pour le Moyen-Orient avait pour sa part engagé l'Autorité palestinienne à « prendre des mesures pour garantir la sécurité des bureaux de vote et du personnel de la Commission centrale électorale », notamment en mettant en œuvre « l'interdiction du port d'armes en public » (voir notre [dépêche](#) du 28 décembre 2005).

Le Quatuor avait aussi invité l'Autorité palestinienne à prendre des mesures pour « interdire aux partis de poursuivre leurs objectifs par la violence ».